

juillet 2015

# Ursa

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Fixation](#)

## Ursa quitte le groupe Uralita

Ce mois de juin 2015, le groupe espagnol Uralita vient de signer un nouvel accord avec ses créanciers pour son activité isolation, portée sur le marché français par la marque Ursa. Par les termes de ce contrat, le fonds d'investissement américain KKR, déjà partenaire de l'industriel ibérique depuis deux ans à travers l'injection de 320 millions d'euros planifiés sur sept ans, prend le contrôle de cette division isolation via une augmentation de capital. Une fois cette transaction approuvée, Ursa quittera le groupe Uralita qui conservera toutefois une participation de 10% dans cette structure.

Avec l'apport de ce nouvel actionnariat, Ursa renforce sa structure financière et se donne les moyens de poursuivre l'exécution de sa stratégie et de son plan de développement. Rappelons qu'Ursa est spécialiste de la laine minérale et du polystyrène extrudé et propose une large palette de produits et systèmes d'isolation thermique et acoustique.